

autoactu.com

Nominations - 17/02/2023 - #Renault , #Nissan , #Peugeot , #Stellantis

Florian Kraft nouveau directeur général de Stellantis Belux

Par Farida Sacha Chef de rubrique

Vous êtes abonné

Offrir cet article



Florian Kraft nommé directeur général de la structure de Stellantis Belux.

A compter du 1er mars 2023, Florian Kraft prend la direction générale de Stellantis Belux, succédant à Stéphane Lévi.

Directeur des ventes de la marque Peugeot au sein de Stellantis Allemagne depuis 2020, **Florian Kraft** est nommé directeur général de Stellantis Belux dès ce 1er mars 2023. Il succède à **Stéphane Lévi** appelé à d'autres responsabilités au sein de Stellantis. Dans ses nouvelles fonctions, Florian Kraft est rattaché à **Uwe Hochgeschurtz**, directeur général de la région Europe élargie de Stellantis

Florian Kraft est diplômé de l'école Polytechnique et des Corps des Mines. En 2007, il débute sa carrière chez Total en Allemagne comme assistant manager. En 2008, il rejoint Renault où il a occupé successivement en France et en Corée du Sud les fonctions d'adjoint au responsable des programmes. En 2010, il intègre l'Autorité de sûreté nucléaire en responsable régional. En 2014, il est nommé conseiller économique à la direction générale du trésor de l'Ambassade de France en Russie. En 2016, il rejoint Nissan Motor Corporation en tant que directeur général de la

région Moyen-Orient et Afrique du Nord. En 2017, il est nommé directeur général des opérations de la région AMI (Afrique, Moyen-Orient et Inde) de Nissan. En 2018, il a occupé les fonctions de directeur du développement réseau et satisfaction client de la région DACH (Allemagne, Autriche et Suisse) de Nissan. En 2020, il rejoint Stellantis en Allemagne en tant que directeur des ventes de la marque Peugeot.

← Actualité précédente : Faurecia se désengage un peu plus du moteur thermique

Actualité suivante : Bridgestone : ventes record en 2022 et confiance pour cette année →